Comunicado Centro de Estudiantes Colegio Altazor

Estimada comunidad:

Como Centro de Estudiantes del Colegio Altazor y en representación de nuestros compañeros y compañeras, queremos manifestar lo siguiente:

En nuestro colegio nunca hemos experimentado la situación descrita en RRSS, nuestras salas y aulas virtuales han sido siempre espacios que invitan a la curiosidad, al dialogo en y para la diversidad de pensamientos y afectos.

Es más, nos sentimos felices y agradecidos de recibir una educación que tiene como principal enfoque conocer y respetar las diferentes formas de ver y comprender el mundo, incluso nos incentivan a nosotros y nosotras a formar una opinión propia y ser seres críticos para que al día de mañana seamos individuos e individuas informados y conscientes de las decisiones que tomaremos y como estas afectan a nuestro entorno.

Por último, estamos en total acuerdo con el comunicado emitido por nuestro colegio y queremos hacer llegar nuestro cariño y apoyo a las docentes afectadas.

Saludos cordiales Centro de Estudiantes Colegio Altazor